



12:21 Uhr Sonntag, 30. November 2025

«Jubilee Line» des Instituts Montana fährt neu im ZVB-Netz



Alexander Biner, Präsident des Verwaltungsrats Institut Montana, unterstreicht in seiner Ansprache die enge Verbindung zwischen der Schule und der Region.

Bild: zvg

Auf dem Postplatz in Zug hat das Institut Montana am Samstag in Kooperation mit der ZVB die «Jubilee Line» präsentiert – einen Bus im Montana-Stil, wie die Schule mitteilt. «Die Jubilee Line macht die enge Verbindung zwischen der Stadt Zug und dem Zugerberg sichtbar. Bus und Bahn schaffen täglich die Verbindung zwischen unserem Standort auf dem Berg und dem Leben in der Stadt. Sie verdeutlichen, wie beide Orte miteinander verknüpft sind», wird Alexander Biner, Präsident des Verwaltungsrats des Instituts Montana Switzerland, zitiert. Cyril Weber, CEO der ZVB, würdigte in seinem Grusswort die langjährige Zusammenarbeit: «Die Verbindung zwischen dem Institut Montana und den ZVB hat eine lange Geschichte. Jeden Tag fahren zahlreiche Schülerinnen, Schüler und Mitarbeitende mit unseren Angeboten auf den Zugerberg. Wir freuen uns, diese verlässliche Partnerschaft mit der Jubilee Line sichtbar zu machen.»

Das Institut Montana verbindet die «Jubilee Line» mit einem Engagement für die Gemeinschaft. Für jeden gefahrenen Kilometer des Busses spendet das Institut einen Betrag an die Gemeinnützige Gesellschaft Zug (GGZ). Die Einführung der «Jubilee Line» markiert zugleich den Auftakt zu einem besonderen Jahr für das Institut Montana, das 2026 sein 100-jähriges Bestehen feiern wird. Die grosse Jubiläumsfeier folgt am 3. Mai 2026. (rh)